



## La división en torno al rally del litio que tiene a SQM volando en bolsa

Perspectiva de una reducción de la oferta del mineral se contraponen al factor inventarios y al riesgo de que, ante el repunte de los precios, la oferta de otros operadores vuelva al mercado.



Compartir

A<sup>+</sup> A<sup>-</sup> Enviar

**Marcos Barrientos Dörner**

Periodista de El Mercurio Inversiones

El fuerte salto del precio de la acción de SQM SOM-B +7,71, que este lunes subía 8,4% al mediodía (y acumulaba un avance de 30% desde junio), está generando un debate entre algunos inversionistas: si conviene mantener la acción en la cartera o vale la pena tomar utilidad.

Cabe recordar que el gigante de las baterías CATL paralizó una mina de litio en el país que representa cerca del 6% de la oferta mundial del metal liviano, lo que **desató la euforia en los productores de litio este lunes**.

En este contexto, **El Mercurio Inversiones** consultó a distintos analistas y expertos, apreciándose una división respecto a lo promisorio que esto puede ser para SQM en lo bursátil.

### OPTIMISTAS

Entre los agentes que recomiendan mantener la acción de SQM se encuentra BCI Estudios. A juicio de la intermediaria, "el ánimo de los inversionistas de acciones de litio continuará mejorando mientras nuevas banderas blancas comiencen a izarse, principalmente en China, lo que traería consigo una reducción del exceso de oferta de mineral y con ello, aumentos esperados en precio", dice José Ignacio Pérez, analista en BCI Estudios.

En la firma tienen una recomendación de sobreponderar y un precio objetivo de \$44.500 por papel. Si bien dicho *target* ya fue alcanzado este lunes, aseguran que una sensibilización de precios del litio a US\$ 11.000 la tonelada (/t) podría aumentar el precio objetivo hacia un rango de entre \$45.893 y \$49.347 por acción.

"Al parecer se esperan más medidas por parte de China que seguirán haciendo subir el precio del litio", dice Rodolfo Friz, director en Propela Inversiones. Esto, en un contexto en que la "acción de SQM sigue muy descontada y estimamos que tiene espacio para seguir subiendo sobre todo para una mirada de mediano y largo plazo".

Y si bien Friz reconoce que hay ruido por el acuerdo entre SQM y Codelco, cree que finalmente se llegará a buen puerto.

"Seguimos con una visión positiva para SQM y creemos que todavía es un buen momento de entrada para clientes que tengan un horizonte de inversión de largo plazo", dice Eduardo Villablanca, managing partner en Cordillera Advisory. "Pese a que el alza de estos días obedece a factores más transitorios, seguimos viendo que la electromovilidad debería ser un factor relevante en la demanda en el largo plazo, lo que debería darle un piso al precio del litio. Además, los planes de diversificación que tiene SQM fuera de Chile, para la producción de litio, podrían mitigar en el largo plazo un desenlace negativo sobre la explotación del Salar de Atacama".

En el departamento de estudios asiático CLST (CL Securities Taiwan) creen que tras la suspensión de la mina de CATL, el techo para el precio del litio se ha elevado.

"Nuestra estimación del precio mínimo de 60.000/t yuanes (US\$ 8.354/t)